

INFORMATION PRESSE



En 2024, Destination Automobile devient
le Festival des Légendes :
rendez-vous les 14 et 15 septembre !

Le Festival des Légendes est le nouvel événement du territoire de Mulhouse Alsace Agglomération (m2A). En effet, suite à la 3^e édition de Destination Automobile en septembre 2022, m2A a souhaité revoir l'événement en le coconstruisant avec les Musées scientifiques et techniques du territoire concernés par la Mobilité : le Musée National de l'Automobile - Collection Schlumpf, la Cité du Train - Patrimoine SNCF, la Grange à Bécanes, ainsi qu'avec le Musée de la Mine et de la Potasse et le Musée Electropolis, entre patrimoine et innovation.

Le week-end des 14 et 15 septembre, les musées partenaires de l'événement proposeront un tarif préférentiel pour tous les visiteurs. Le dimanche 15 septembre sera quant à lui consacré à la célèbre « Parade des Légendes » qui traversera les 39 communes de m2A avec plus de 160 véhicules anciens et de collection !

Un événement repensé, sous le signe de la coconstruction

Pour soutenir son ambition de refonte de ce grand événement qu'était Destination Automobile, m2A s'est appuyée sur un partenariat étroit avec les Musées scientifiques et techniques du territoire concernés par la Mobilité :

- le Musée National de l'Automobile - Collection Schlumpf,
- la Cité du Train - Patrimoine SNCF,
- la Grange à Bécanes.

**PÔLE EUROPÉEN DE MUSÉES
SCIENTIFIQUES & TECHNIQUES**
MULHOUSE ALSACE AGGLOMÉRATION



Musée
Electropolis



Avec le Musée Electropolis et le Musée de la Mine et de la Potasse qui ont souhaité s'associer à l'organisation de la manifestation, cette 1^{re} édition du Festival des Légendes voit son format étoffé et son contenu enrichi...

Tout un week-end de légende à vivre dans les Musées de l'Agglomération !

Les Musées partenaires de m2A pour proposer ce nouveau format du Festival des Légendes se sont mobilisés pour offrir une « **Offre Week-End des Légendes** » :

- **1 entrée achetée = 1 entrée offerte,**
- **valable les samedi 14 et dimanche 15 septembre.**

Cette offre est valable à la caisse des musées durant tout le week-end. L'occasion pour les visiteurs de découvrir le patrimoine muséal de l'Agglomération. Des animations et expositions seront spécifiquement proposées pour l'occasion dans les différents musées partenaires.

Plus de 160 véhicules d'exception à découvrir avec la Parade des Légendes !

Grand événement du territoire apprécié du public, la Parade des Légendes sera de retour le dimanche 15 septembre ! Pour cette édition, il n'y aura pas un mais bien **trois départs de circuits** :

- Circuit #01 : la Cité du Train - Patrimoine SNCF à Mulhouse,
- Circuit #02 : la Grange à Bécanes à Bantzenheim,
- Circuit #03 : la Maison du Territoire à Sausheim.

Chacun des circuits traversera une quinzaine de communes pour rejoindre l'Autodrome du Musée National de l'Automobile - Collection Schlumpf, pour un grand final convivial et festif avec animations musicales, spectacles et foodtrucks.

Des véhicules mythiques du cinéma seront à nouveau présents : la Ford Explorer de « Jurassic Park » (circuit #01), la Pontiac de « K2000 » (circuit #02), la Cadillac Ecto 1 de « Ghostbusters » (circuit #03) retrouveront à l'Autodrome la Dodge Charger Offroad du film « Fast and Furious » !

Plus d'infos sur : [m2a.fr/culture-tourisme /festival-des-légendes](https://m2a.fr/culture-tourisme/festival-des-légendes).

Contact Presse m2A : Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2a.fr